



Nr. 184 / 2. Mai 2023

## **Landtagsvizepräsidentin von Kalben ehrt die erfolgreichsten Jugendsammlerinnen und Jugendsammler**

**Landtagsvizepräsidentin Eka von Kalben hat heute (Dienstag) bei einem Empfang im Kieler Landeshaus die erfolgreichsten Jugendsammlerinnen und Jugendsammler ausgezeichnet. Die vom Landesjugendring initiierte Sammlung hat im Jahr 2022 rund 218.000€ an Spendengeldern eingebracht. Besonders erfolgreich waren diesmal die Sammlerinnen und Sammler von der Jugendfeuerwehr Lägerdorf und Breitenburg, von der DLRG Ratzeburg sowie vom Primaner Ruderclub Rendsburg. Die Jugendsammlung ist ein unverzichtbarer Teil der Jugendförderung in Schleswig-Holstein. Ihr Erlös kommt ganz überwiegend den Jugendgruppen und den Kreisjugendringen im Land zugute.**

In ihrem Grußwort hieß die Landtagsvizepräsidentin die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Jugendsammlung herzlich willkommen und dankte ihnen für ihr Engagement. „Ihr gehört zu den erfolgreichsten Jugendsammlerinnen und Jugendsammlern in Schleswig-Holstein und Ihr könnt mit Recht stolz auf das sein, was Ihr erreicht habt“, sagte von Kalben an die Anwesenden gerichtet. Die Vizepräsidentin wies darauf hin, dass die Sammlung einen Großteil der Arbeit der Kreisjugendringe erst ermögliche und dass mit dem Erlös allen jungen Menschen im Land geholfen werde, Projekte zu finanzieren und zu verwirklichen.

„Gesellschaftliches Engagement kann ganz viele verschiedene Formen haben“, sagte von Kalben. Leider bekämen solche hervorragenden Beispiele für die Eigeninitiative junger Menschen immer noch zu wenig Aufmerksamkeit. „Euer Besuch hier im Landeshaus ist deshalb ein besonderes Zeichen der Wertschätzung“, merkte die Vizepräsidentin des Landtages an und betonte die Wichtigkeit des Ehrenamtes für die Gesellschaft. Der tatkräftige Einsatz junger Menschen sei besonders wichtig, denn diese seien die Zukunft des Ehrenamtes.

Von Kalben dankte den Teilnehmerinnen und Teilnehmern im Namen aller Abgeordneten des Schleswig-Holsteinischen Landtages. „Ich hoffe – nein, ich weiß –, dass viele von Euch immer einmal wieder in unser Landeshaus kommen werden. Denn engagierte Menschen sind hier stets gern gesehene Gäste“, so von Kalben abschließend.